



COMUNICADO DE PRENSA DIRECCIÓN GENERAL DE AERONÁUTICA CIVIL

Santiago, 25 de agosto de 2016

La Dirección General de Aeronáutica Civil (DGAC) informa que hoy, aproximadamente a las 12:00 horas, la aeronave, un ultraliviano 064, al momento de despegar en el Aeródromo de Melipilla, sufrió un incidente.

El piloto, Mauricio Schleyer Martínez y único tripulante de la aeronave resultó con lesiones y fue derivado al Hospital de Melipilla.

Personal de Investigación de Accidentes de Aviación de la Dirección General de Aeronáutica Civil, se dirige hacia el lugar y dará inicio a la investigación correspondiente.

**DEPARTAMENTO COMUNICACIONAL
DIRECCIÓN GENERAL DE AERONÁUTICA CIVIL**